

La veillée d'hier :

Hier soir, nous avons joué au Loup-garou dans la classe. Nous avons poussé les tables et les chaises. Puis nous avons joué. Yazid a distribué les cartes. On s'est bien amusé. Les loups-garous ont gagné.

Le rallye-rando:

Nous avons beaucoup marché pour arriver à coté du port de Pornic. La maitresse nous a offert des glaces !! C'était trop bon. Nous nous sommes séparés en 3 équipes de 8. Et nous avons commencé le rallye. Le but était de répondre aux plus de questions possibles et de trouver des indices. Nous avons terminé en faisant les boutiques souvenirs.

La météo :

Très ensoleillé. Les shorts et les pantacourts étaient de sortie.



Le tumulus des Mousseaux :

Le tumulus a plus de 5000 ans. Certains avaient peur de rentrer dans le tumulus car on y avait enterré des morts. Certains ont pris des photos. Nous avons trouvé une trace de main mais nous ne sommes pas sûrs qu'elle soit historique.

